

“Siempre es una enorme satisfacción ver a nuestros egresados cumpliendo con uno de nuestros roles como es la extensión y dentro de ella, la formación ejecutiva”, señaló Eduardo Contreras en el discurso de apertura de la ceremonia de entrega de Diplomas de Postítulo y Cursos de Especialización impartidos por el Programa de Formación Ejecutiva de Ingeniería Industrial.

Agregó:

“Nuestro objetivo es mantener una formación continua a través del tiempo y aportar una masa de profesionales a nuestro país que sea capaz de mantenerse al día”.

Junto con lo anterior, el Profesor Contreras también destacó la multidisciplinariedad de los distintos grupos que se conforman en el marco de estos programas, así como la red que espera genere parte importante del valor que se quiere lograr con ellos.

“Desde hoy ustedes pasan a formar parte de la comunidad de la Universidad de Chile y de nuestra red de egresados que cuenta con más de 6.000 titulados”, remarcó.

Richard Weber, por su parte, agradeció a los profesores que entregaron sus conocimientos, al personal administrativo que hizo posible la realización de estos cursos y a los alumnos, por su participación e inquietud que enriquecieron estos programas.

“El rigor es lo que nos caracteriza. Con estos programas buscamos entregar herramientas para que puedan resolver problemas complejos”, concluyó.